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DESPORTO 

 
 

 

ERA BOM QUE TODO O PAÍS ESTIVESSE A ESTE RITMO  
 

 

Esta é a opinião de Hermínio Loureiro sobre o 
desporto na duas regiões autónomas.  

O embate entre o CAB Madeira e o Lusitânia para a Liga Profissional teve um 
espectador especial.  
O jogo foi presenciado pelo Secretário de Estado do Desporto, Hermínio Loureiro, 
que foi acompanhado pelo Secretário Regional da Educação, Francisco 
Fernandes.  
No final do embate, Hermínio Loureiro falou ao DIÁRIO, começando por dizer:  
«Sou apreciador de basquetebol. Gostei muito de presenciar este jogo entre uma 
equipa da Madeira e outra dos Açores.»  
Para o secretário de Estado do Desporto esta situação «demonstra bem a coesão 
desportiva do nosso país. Foi um bom jogo de básquete».  
Hermínio Loureiro explica que «o simbolismo da minha presença é também o 
reconhecimento ao esforço feito pelos Açores e pela Madeira para participarem 
nas competições desportivas nacionais».  
Segundo Hermínio Loureiro, «as duas Regiões estão muito bem representadas, 
com duas equipas na Liga Profissional, um sinal bem demonstrativo da coesão 
que existe no basquetebol».  
Sobre se a forma de apoios por parte do Governo Central deveria mudar, afirma:  
«Nós não podemos apoiar o desporto profissional. Aquilo que é importante é que 
estes projectos tenham objectivos de formação e é fundamental que se aumente o 
número de praticantes desportivos em Portugal.»  
AO RITMO DAS ILHAS SERIA BOM  
Hermínio Loureiro explica ainda:  
«Obviamente também que o facto de o desporto profissional ter bons jogadores, 
de grande nível, faz com que os jovens queiram praticar mais desporto. É essa a 
relação que deve existir entre o desporto profissional e o desporto de formação.»  
Quanto ao trabalho realizado nas ilhas, o Secretário de Estado não tem dúvidas:  
«O trabalho realizado nas ilhas está no bom caminho. Era bom que pudéssemos 
dizer que todo o país estava neste ritmo.»   

 


